

## **NPD-Fraktion im Stadtrat Strehla**

Der Fraktionsvorsitzende

Peter Schreiber

### **Stadt Strehla**

Herrn Bürgermeister

Jörg Jeromin

Markt 1

01616 Strehla

## **Anfrage**

zum Thema »Tag des Artenschutzes« in Strehla

*Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jeromin,*

ich trage Ihnen dieses Anliegen schriftlich vor, da mich eine diesbezügliche Anregung aus der Bürgerschaft leider erst unmittelbar nach der Stadtratsitzung vom 23.02.21 erreichte und ich sie somit dort nicht mehr vortragen konnte. Ich kleide dies zugleich in die Form einer schriftlichen Anfrage, um deren Beantwortung ich noch bis Anfang März bitten möchte.

**Frage: Beabsichtigt die Stadt Strehla in nächster Zeit, eine öffentliche Pflanzaktion oder geführte Besichtigungen des Kleintierzoo unter aktiver Einbeziehung unserer Kinder, Schüler und Jugendlicher durchzuführen, um an das wichtige Anliegen des Artenschutzes zu erinnern?**

**Zum Hintergrund/Begründung:**

Der »World Wildlife Day« erinnert jedes Jahr an die Unterzeichnung des Washingtoner Artenschutzabkommens am **3. März 1973**, das den Handel mit geschützten Tier- und Pflanzenarten regelt. Das Thema des Artenschutzes geht natürlich weit über solche merkantilistischen Aspekte hinaus, dennoch ist anzuerkennen, dass damals erstmals ein internationales Regelwerk zum Schutz gefährdeter Spezies erlassen wurde, die dem auch damals schon in starker Expansion befindlichen globalen Handel zum Opfer zu fallen drohten.

Der »Tag des Artenschutzes« am 3. März, wie auch der »Internationale Tag zum Erhalt der Artenvielfalt« am 22. Mai sind gute Anlässe, um in der Bevölkerung auf das wichtige Anliegen des Artenschutzes aufmerksam zu machen, zugleich die Stadt Strehla mit passenden Aktionen positiv ins Licht der Öffentlichkeit zu richten sowie bei Kindern und Jugendlichen das Verständnis für natürliche Zusammenhänge und ökologische Prinzipien zu wecken.

Hier böten sich über das ganze Jahr über, evtl. beginnend mit dem 3. März oder dem 22. Mai herum, Pflanzaktionen an, wie sie viele andere Städte und Gemeinden praktizieren. Naturschutz und der Erhalt der Artenvielfalt sollten uns allen am Herzen liegen. Das Pflanzen einheimischer Bäume und Sträucher oder gemeinschaftliche Aktionen und Erkundungen im Kleintierzoo böten sich hierzu an.

Ggf. könnte die Stadt hierfür auch Unterstützung erfahren seitens Organisationen wie »Plant for the planet« oder der Heinz-Sielmann-Stiftung.

<https://www1.plant-for-the-planet.org/>

<https://www.sielmann-stiftung.de/>

Strehla, 25. Februar 2021



Stadtrat Peter Schreiber  
Fraktionsvorsitzender